
En Zaragoza, a 29 de mayo de 1975 se reúne a las 19 horas, en el hotel Corona de 

Aragón, la junta directiva de la Sociedad. Están presentes todos sus miembros. 

  

Se comienza leyendo y aprobando el acta anterior. 

  

Se acuerda, tras revisar los currículums y escuchar en comentarios de los miembros de 

la junta proponer a la asamblea general del día 31, los siguiente socios: Elisa Pérez de 

Ayala Moreno, Josefina Fernández Barrera, Leopoldo Caravedo Molinari, José Luis --

guero Espinet. Clara Bardon Cuevas. Eduardo Irache y Fátima Miralles S--gr-. 

  

A continuación Martí Tusquets explica que el próximo año va a celebrarse explica que el 

próximo año va a celebrarse en Madrid un congreso internacional de Psicoterapia de 

grupo y que nuestra Sociedad no está por el momento implicada en su celebración, 

posiblemente por desconocimiento de los grupos internacionales de la existencia de esta 

sociedad de reciente creación. 

  

También se comunica que la presidencia de la Comisión local ha sido ofrecida al pof. 

Uribe, Rocío Fernández y a Carlos Gonzáles, este último perteneciente al Instituto Peña 

Retama. 

  

Se acuerda informar de todo lo concerniente a la celebración de este congreso en la 

próxima asamblea y proponer a ésta que acepte un grupo de 5 personas que serán las 

encargadas de seguir investigando sobre este asunto. Se acuerda que stas personas a 

proponer serán Martí Tusquets, Rocío Fernández. Población Knappe, Ruiz Ogara y 

Calafat Far. 

 

Martí Tusquets y Loren informan de las actividades regionales llevadas a cabo en 

Valencia y Barcelona. 

  

Se habla de la posible creación de secretarías regionales. 

  

El tesorero, J. M. Sala Blanc, informa del estado de la tesorería y se acuerda proponer a 

la asamblea un aumento de la cuota anual, pasando ésta a ser de 1.000 ptas. 

 

Sanchís propone que para el próximo año, el lugar de residencia de los asistentes  el 

local de la celebración estén juntos para facilitar la creación de un clima adecuado y que 



también cree en la necesidad de que el Symposium sea monográfico. Se acuerda apoyar 

el 1er. punto pero sobre el segundo se cree que lo que hay que proponer a la asamblea 

son 2 temas a elección de todos y no dependiendo de la temática del próximo congreso. 

 

Zaragoza, 29 de mayo de 1975. 

 

El presidente El Secretario   

 

J.L. Martí Tusquets A. Calafat Far.   

 


